
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①環富士山地域の観光交流を牽引すべく「富士山観光交流ビュー

ロー」、富士市産業交流展示場「ふじさんめっせ」が設立・稼動

し 1 年が経過したが、コンベンション誘致の成果はどうか？→

(市)残念ながら新規誘致の成果は得られていない。 
 

②マーケティングに基づき、ターゲットを絞り、それに関するコ

ンベンションの主催者・キーパーソンとの関係づくりが重要。

そこで(1)市役所各課で参加している会議、学会、研究会等の開催状況を把握する。(2)これら会

議等に参加する市職員は、コンベンション営業マンとして開催予定等の情報収集、キーパーソン

との関係づくりに務める。(3)その情報に基づき、観光交流ビューローで継続的な営業活動を行

う。べきでは？→(市)そのように取り組んでいく。 

 ※｢コンベンション｣：各種企業･団体の会議、学会、見本市、スポーツ大会等の｢人の集まる場｣のことであり、その開催

に伴う宿泊、交通、飲食、大会後の周辺観光など、経済波及効果、情報発信効果が高い取組みとして注目されている。 

 

 

 

 

 

 

① 積極的に補助している｢高効率給湯器｣と同等以上のＣＯ2 削減効果が

あり、加えて健康づくり､交通渋滞解消､財布にやさしい等の多面的な

効果がある電動アシスト自転車購入への補助制度を創設すべきでは？

→(市) 電動アシスト自転車を購入するのは特定の人であり、公平性の

観点から補助制度は導入できない。→(再提案)性能等が急速にアップし

ている現在の電動アシスト自転車に実際に乗った上で再検討すべき。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

小池としあき後援会だより 
平成 21 年 10 月 20 日発行 発行人：勝亦正人 

小池としあきが、９月定例議会で、 
10 回目の一般質問に臨みました！ 

平成 21年秋号 

質問 2 「電動アシスト自転車購入補助制度の導入」について 

･･･傾斜地、強風、高齢などのハンデを越え、より多くの市民が自転車で安全・ 

快適に 移動できるよう、電動アシスト自転車購入補助制度を導入すべきでは？ 

コミュニティＦＭ「ラジオｆ」出演（7/24）･･･富士地域の市町

議員が一人ずつ話をするコーナーに出演しました。パーソナリ

ティの杉山直さんのリードで、あっという間の 10 分間でした。 

7月～9月の活動 

静岡県まちの駅ネットワーク設立総会（7/12）･･･約 140 駅

にまで増えた県内の｢まちの駅｣が情報交換し、連携していこ

うと｢県まちの駅ﾈｯﾄﾜｰｸ｣が設立されました。私は事務局長に

なり、これからも｢応援団長｣として応援していきます！ 

浮島ヶ原自然公園タコノアシ救出作戦(7/25)･･･貴重植物の

｢タコノアシ｣を園内に移植するとともに、木道脇の刈ったア

シの掃除を行いました！来年以降が楽しみです！ 

富士山国有林の下草刈り(8/1)･･･去年に続き、ふじ環境倶楽

部と｢どんぐりの会｣とのコラボで、植栽間もない国有林の

下草刈りを行いました！人より背が高いカヤを刈るには

｢刈り払い機｣がなければ太刀打ちできません。 

静岡県市町議員合同研修会(8/24)･･･毎年この時期、静岡のｸﾞﾗ

ﾝｼｯﾌﾟで開かれます。今年の講師は「国家の品格」を書いた藤

原正彦氏！｢国語｣と｢しつけ｣の大切さを改めて感じました！ 

森林環境シンポジウム（9/20）･･･5 月に設立され、私も

理事になった｢NPO 法人ふじ山森の会｣が主催する｢森林

環境シンポジウム｣に参加しました！富士宮市で林業、里

山づくり、自然保護等でがんばっている皆さんと一緒に、

私もパネルディスカッションのパネラーとして「制水工づ

くり」の話をさせていただきました。 

決算審議についての研修会(8/4)･･･今年から

前年の決算審議は、全て 9 月議会で行うよう

になりました。決算書やデータをどう見たら

いいか、しっかり研修してきました！ 

駿河台三丁目防災訓練(8/30)･･･私は、今年から町内の自

主防災会長になりました！なるべく多くの人が参加でき

るよう、9/1 直近の日曜日に開催したところ、例年を大

幅に上回る 300 名以上の参加がありました。 

今泉地区敬老会（9/17）･･･鈴木市長も出席して東部市民プラザで

開催されました！これまで長い間、家族のため、日本のためにが

んばってこられた皆様方、これからもお元気でお過ごし下さい。 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新してい

ます。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･今年も暑かったです！でも動いた以上に飲んで食べたので、メタボが気になります！ 

たごっこパーク（9/26）･･･荒田島にある島田公園で開設されて

いる「冒険遊び場・たごっこパーク」に行ってきました！小潤

井川での水遊び、大工さん、ターザンごっこ、たき火、ベーゴ

マ、カード遊びなどなど。「やっぱり子どもはこうでなきゃ！」 

質問１ ｢コンベンションの振興｣について 

･･･コンベンションの誘致に向け、市職員、大学、市内企業の 

 ネットワークを活用した営業活動を進めるべきでは？ 

ふじさんめっせ 

電動アシスト自転車で議
会に通う小池としあき 

http://koike473.exblog.jp/

